



Enseigner les arts plastiques au collège

publié le 25/03/2025

Trois formations ont réuni quelques enseignants d'arts plastiques en collège, au lycée Suzanne Valadon à Limoges, à la Villa Pérochon à Niort et au collège Agrippa d'Aubigné à Saintes en mars 2025

Descriptif :

Trois formations ont réuni quelques enseignants d'arts plastiques en collège, au lycée Suzanne Valadon à Limoges, à la Villa Pérochon à Niort et au collège Agrippa d'Aubigné à Saintes en mars 2025

Sommaire :

- Enseigner les arts plastiques au collège

● Enseigner les arts plastiques au collège

L'objectif de cette journée de formation était axé sur un certain nombre de questionnements, tels que le développement et l'étayage de la pratique plastique et artistique de l'élève ; l'enrichissement de la culture artistique et l'élargissement des représentations culturelles des élèves ; sensibiliser aux données et aux dimensions sensibles des pratiques plastiques ; développer la curiosité pour la création artistique et la culture en général ; accompagner l'élève dans les choix qu'il effectue concernant son parcours de formation au lycée, ainsi que ceux relatifs à son orientation vers les études supérieures.

- Retrouvez [ici](#) tous les documents partagés, tels que les scénarios pédagogiques et les restitutions des ateliers



